



FAIR PLAY MENARINI:

SE ANUNCIAN LOS NOMBRES DE LOS PARTICIPANTES DEL PROGRAMA *THE CHAMPIONS TELL THEIR STORIES*

FLORENCIA, 20 de noviembre de 2024 – Continúan las celebraciones de la **28ª edición de los Premios Internacionales Fair Play Menarini**. Tras la espectacular ceremonia de entrega de los premios el 4 de julio, el evento que rinde homenaje a la culminación de lealtad y juego limpio en el deporte cierra el año con el programa de entrevistas *The Champions Tell their Stories*, que tendrá lugar el **30 de noviembre** a las 17:00 horas en el **Salone dei Cinquecento del Palazzo Vecchio en Florencia**.

«Los campeones, representantes del mundo del deporte en sus distintos ámbitos, van a convertirse en importantes abanderados de valores que son tan válidos en el campo de juego como en la vida misma» afirmó **Letizia Perini**, concejala de Deportes de Florencia. «La historia de sus vidas, sus éxitos en sus respectivos ámbitos deportivos y los sacrificios que han tenido que hacer para conseguirlos, su valentía, fuerza y determinación para volver a levantarse después de cada contratiempo, tanto en el deporte como en la vida, resuenan en todos nosotros. Quisiera agradecer a la Fundación Fair Play Menarini por promover esta importante misión con tanta pasión y perseverancia».

Durante la rueda de prensa de hoy, se han anunciado los nombres de los participantes y todos los detalles de esta nueva versión invernal del programa *The Champions Tell their Stories*. Este evento volverá a reunir deportistas de élite que han personificado los valores más importantes del deporte a lo largo de sus carreras. Entre las leyendas del fútbol se encuentra el defensa argentino **Javier Zanetti**, capitán durante mucho tiempo del Inter de Milán y Embajador de Fair Play Menarini desde 2023. **Borja Valero**, el centrocampista español, símbolo e ídolo popular del Fiorentina, también participará en el programa.

El voleibol estará representado por el “maestro” **Andrea Zorzi**, dos veces campeón mundial con Itavolley y ganador del premio Fair Play Menarini en 2010, junto con la prometedora estrella **Ekaterina Antropova**, ganadora de la medalla de oro en los últimos Juegos Olímpicos celebrados en París. del mundo del atletismo, y más concretamente del triple salto, conoceremos una conmovedora historia de solidaridad y amistad protagonizada por **Andy Diaz**, que ganó su primera medalla olímpica vistiendo los colores de Italia en París 2024 tras abandonar Cuba, y su entrenador, **Fabrizio Donato**, medalla de bronce en la misma disciplina en Londres 2012, que le acogió en su casa y le ayudó a establecerse en su nuevo país.

Este desfile plagado de estrellas continúa con **Rigivan Ganeshamoorthy**, revelación en el atletismo paralímpico que ganó el oro en lanzamiento de disco hace unos meses en París, mejorando el récord mundial en tres ocasiones consecutivas. **Giuliano Razzoli**, el campeón olímpico en eslalon en los Juegos de Invierno de Vancouver 2010 y Embajador de Fair Play Menarini un año más tarde, nos lleva a las pistas de esquí. Por último, el público se verá cautivado por las emocionantes historias del

periodista **Federico Buffa**, ganador el pasado mes de julio en la categoría “Narrando emociones” de la 28ª edición de los Premios Internacionales Fair Play Menarini.

Una autoridad prominente en el mundo del deporte como **Ivan Zazzaroni**, Embajador de Fair Play Menarini en 2019 y editor jefe del periódico *Corriere dello Sport*, comentó lo siguiente con respecto a los nombres de los participantes del programa.

«Estoy seguro de que este año The Champions Tell their Stories volverá a ofrecer un gran número de puntos de vista únicos, con un interesante intercambio de ideas y anécdotas entre los nuevos campeones y los iconos del deporte, con distintos orígenes y de diferentes disciplinas. Todavía recuerdo la profundidad de las opiniones compartidas por personalidades como Ian Thorpe, Tommie Smith y Edwin Moses».

El programa *The Champions Tell their Stories*, producido en colaboración con **Sky TG24**, se emitirá en directo en el canal 501 de Sky **a partir de las 17:00 horas**. El programa será conducido por **Rachele Sangiuliano**, excampeona de voleibol, y los presentadores de Sky Sport, **Omar Schillaci** y **Michele Cagiano**, directores adjuntos de Sky TG24, además de **Alessandro Acton**, periodista y presentador de Sky Sport.

«Estamos muy emocionados por la celebración de este especial momento de colaboración, sobre todo en un escenario tan maravilloso como es el Salone dei Cinquecento» dijeron **Valeria Speroni Cardi** y **Filippo Paganelli**, miembros de la junta directiva de la Fundación Fair Play Menarini. *«Queremos extender nuestro más sincero agradecimiento al Ayuntamiento de Florencia, que lleva muchos años compartiendo los valores que representan estos premios. Esperamos que esta nueva edición de The Champions Tell their Stories proporcione a las nuevas generaciones temas que les lleven a reflexionar y les sirvan de ejemplos para la vida».*